

## プログラム紹介『初夏の壁面づくり』

日本には四季があり、食べ物や生き物など様々なものから季節の移ろいを感じることができます。  
5月～6月といえば深緑・初夏・梅雨などを連想しますよね♪

デイケアでは5月に『初夏の壁面創作』というプログラムを実施しました。

壁面創作を行うようになったきっかけは、デイケアミーティングにて、利用者さまから“季節感を感じたい・季節に関係あるものを室内に置いてほしい”という意見が挙がったためです。実際に3月と5月に作成した『壁面創作』がこちら！

☆デイケアミーティングとは☆  
デイケアをより良く活用していくため  
意見や提案について利用者さまと  
話し合っていくプログラムです



3月



5月

みんなで作品を作り上げるという点が達成感にも繋がると感じています。また利用者さま同士で教えあったり、出来た作品を通じて感想を伝えあったりと、利用者さま同士の交流の機会にもなっています。

他にも時期・季節に合わせたプログラムをスタッフが提供したり、皆さんで企画・実行するプログラムもありますので、デイケアで一緒に楽しくリハビリをしましょう！